
 

                                                    

                                     

 

Anfrage-Nr.: AF/0084/2017 

                            - öffentlich - 

 

 

 

Eberswalde, den 21.03.2017 

 

Betreff: Georgskapelle 

 

Beratungsfolge: 

 

Stadtverordnetenversammlung 30.03.2017  

 

 

Die Hospitalkapelle St. Georg ist eines der ältesten erhaltenen Gebäude von Eberswalde. Sie 

wurde nach unserem Kenntnisstand bis etwa zum Jahr 2001 für Musikveranstaltungen genutzt. 

Wenn man der Schrifttafel an der Georgskapelle glaubt, ist die Nutzung als Konzertraum bisher 

nicht beendet (siehe Bild auf der Rückseite). 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Gibt es in der Stadtverwaltung Überlegungen zur zukünftigen Nutzung der Georgskapelle 

für Veranstaltungen, Ausstellungen oder Ähnliches? 
 

2. Gab es in den letzten 10 Jahren Anfragen zur Nutzung der Georgskapelle für Veran-

staltungen, Ausstellungen oder Anderes? 
 

3. Welche Sanierungs- oder sonstigen Maßnahmen wären nach aktuellem Kenntnisstand 

notwendig, um die Georgskapelle zu nutzen? 
 

4. Gibt es Gründe, die gegen eine Nutzung für Veranstaltungen, Ausstellungen oder 

Ähnliches sprechen? 

 

 

gez. Karen Oehler 

Fraktionsvorsitzende 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

in der Stadtverordnetenversammlung 

Eberswalde 

Friedrich-Ebert-Str. 2 

16225 Eberswalde 

Telefon: 03334/38 40 74 

Telefax: 03334/38 40 73 

E-Mail: kv.barnim@gruene.de 

www.gruene-barnim.de 
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